

# Kodim 0614/Kota Cirebon Gelar kegiatan Penguatan Bela Negara Bagi Generasi Muda

Agus Subekti - [KOTACIREBON.INDONESIASATU.ID](http://KOTACIREBON.INDONESIASATU.ID)

Dec 16, 2022 - 12:48



KOTA CIREBON – Dalam Upaya menumbuhkan rasa cinta tanah air untuk generasi muda, Kodim 0614/Kota Cirebon menggelar kegiatan penguatan bela negara kepada generasi muda, bertempat di Pendopo 76 Makodim 0614/Kota Cirebon jalan Pemuda 45 Kota Cirebon. Jum'at, (16/12/2022).

Kegiatan penguatan Bela Negara ini dibuka langsung oleh Kasdim 0614/Kota Cirebon Mayor Inf M. Saepuloh dalam hal ini mewakili Dandim 0614/Kota

Cirebon.

Mewujudkan Binter TNI AD yang adaptif melalui kegiatan penguatan Bela Negara bagi generasi muda untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air, semangat nasionalisme dan menanamkan kembali nilai-nilai luhur Pancasila yang sudah mulai luntur.

Tema ini diangkat dalam kegiatan penguatan Bela Negara yang diselenggarakan Kodim 0614/Kota Cirebon yang bertempat di Pendopo 76 Makodim 0614/Kota Cirebon. Kegiatan penguatan bela nagara ini diikuti oleh para mahasiswa dan siswa/siswi Pelajar setingkat SLTA di wilayah Kota Cirebon.

Dalam kegiatan ini, para Mahasiswa, Siswa/Siswi menerima materi tentang wawasan kebangsaan, Bela Negara serta materi kewaspadaan terhadap terorisme dan radikalisme.

Dandim 0614/Kota Cirebon melalui Kasdim 0614/Kota Cirebon menyampaikan, "bahwa kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya Kodim 0614/Kota Cirebon dalam mencegah menurunnya jiwa patriotisme dan memudarnya wawasan kebangsaan, khususnya bagi generasi muda di wilayah Kota Cirebon.

"Kegiatan ini juga merupakan salah satu upaya dalam rangka menumbuhkan jiwa nasionalisme dan patriotisme bagi para generasi muda." tutur Mayor Inf M. Saepuloh.

"Banyaknya tantangan di era globalisasi sekarang ini para generasi muda harus lebih waspada dan peka terhadap ancaman-ancaman yang akan memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. Seiring kemajuan teknologi yang sangat cepat saat ini, para generasi muda harus mampu untuk memilih dan memilah serta memanfaatkan kemajuan teknologi tersebut untuk hal-hal yang positif," imbuh Kasdim.

Demikian juga, sambung Mayor Inf M. Saepuloh, sudah menjadi suatu kewajiban bagi kita untuk menjaga dan membina serta mendidik generasi muda sebagai calon-calon pemimpin bangsa agar menjadi generasi yang berkarakter dengan wawasan kebangsaan, bela negara dan cinta tanah air yang luas.

Materi Bela Negara Juga Disampaikan oleh Pasiter Dim 0614/Kota Cirebon yang menyatakan bahwa Bela Bangsa dan Negara bukan hanya menjadi tugas TNI dan Polri semata melainkan menjadi kewajiban bagi seluruh warga negara, perlu diingat bahwa generasi muda merupakan tulang punggung bangsa, Generasi muda sangat menentukan dalam membangun bangsa dan mengisi kemerdekaan.

"Sebagai bangsa yang besar kita harus tampil sebagai pemenang, kita harus optimis, kita harus mampu menciptakan peluang ditengah kesulitan. Mari kita buktikan ketangguhan kita untuk wujudkan cita-cita luhur para pendiri bangsa dengan semangat bela negara," ajak Pasiter. (Agus S)